
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２回 学校運営協議会を 実施しました 
 

１０月２４日（木），和寒町公民館大会議室において，第２回和寒町学校運営協議会を開催しました。 

会に先立って，１０月１日付で和寒町教育員会教育長に着任した松村教育長から挨拶がありました。 

始めに，和久会長から挨拶をいただいた後，事務局から活動報告を行いました。 

１つ目の議題として，９月３０日に実施された小学校部会と９月２４日に行われた中学校部会で話し合われ

た内容について，各校の教頭先生に報告していただきました。小学校部会では，学校評価の中間評価結果，学

校改善プラン，家庭学習と読書，子どもが悩みを相談できる環境，エアコン，学校行事などについて話題にな

ったとのことでした。中学校部会では，学校評価の中間評価結果，ＩＣＴの活用状況，職場体験学習，学校祭

Ｔシャツなどが話題になったとのことでした。両部会の発表後，和寒中学校の修学旅行説明会の経緯について

質問があり，和寒中学校の校長先生と教頭先生から，現状について説明していただきました。 

２つ目の議題として，「『和寒っ子』の姿と育成へ向けた取組」（熟議シート）について各部会で話し合わ

れた内容を交流しました。これを受けて，事務局からの提案として，会員の皆さんに，育成へ向けた取組の主

体（家庭，学校，地域）についてプリントにご意見を記入していただきました。次回の協議会において，記入

していただいた意見を取り入れた「熟議のまとめ」を提示して，検討していただくこととしました。 

次に，「その他」として，町Ｐ連の研修会の案内と学校の図書館司書配置についてのご意見がありました。 

その後，連絡事項として，今後の予定について，１１月２１日（木）に行われる「地域と学校の連携協議会」

について，第３・４回学校運営協議会の日程調整について，事務局から連絡がありました。 

最後に，和久会長にご挨拶をいただき，会議が終了しました。ご参加いただいた委員の皆様，お仕事後のお

疲れの中，遅い時間までのご討議ありがとうございました。 
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